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２００９年明けましておめでとうございます。 

本日は新年のご多用の中を新春交歓会にご臨席賜り誠に有難うございます。 

また、群馬県をはじめ各団体の皆様には常日頃ご指導・ご支援を賜り、さらに県連

創立５０周年記念式典にあたりましても大変お世話になり心より感謝を申し上げま

す。 

さて、昨年もまた「中国餃子」、いわゆる「汚染米」、メラミン混入（乳製品を使っ

たビスケットなど）、シアン化合物汚染水（ウィンナー）など食の安全を脅かす事件

や事故が多発しました。 

またアメリカ発の金融危機により世界経済は１００年に一度と言われるほど最悪

の状態で日本にも重大な影響が出ています。製造業を中心に派遣社員など非正規雇用

者の大量解雇と寮からの追い出しで生活できない人達が溢れて社会不安を招くまで

に至っています。 

更に救急・産科・小児医療などを中心に医療分野の抜本的な改革や年金問題の方向

性も強く求められています。 

生協では６０年ぶりに大改訂された「生協法」が４月施行され各生協で定款の改正

や機関運営の改善などが進められました。 

こうした中で迎えた２００９年は厳しい状況がしばらく続くと思いますが役職員

一同、皆さんの期待に応えられるよう努力してまいりますので本年もよろしくお願い

申し上げます。


